

Instalan Sección Instructora para revisar casos de juicio político

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Una sesión ordinaria de la Comisión Jurisdiccional, que solamente puede instalarse como Sección Instructora cuando ha lugar a juicios políticos, cuando se han reunido los requisitos para que procedan. Su presidente, **Hugo Éric Flores**, asegura que existen mil 200 casos pendientes en el papel, que en su mayoría ya prescribieron, y que no van a trabajar por consigna, van sin prisa pero sin pausa. Los otros tres integrantes, además de Hugo Éric Flores, de Morena, es el panista **Germán Martínez Cázares**, el diputado del Partido Verde **Raúl Bolaños Cacho** y la también morenista **Adriana Belinda Quiroz**.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1w0qUUeTztMxl4vRz?e=dKafyL